

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied unseres Mueti, unserem Grosi und Urgrosi

Martha Brändli-Lienhard

erfahren durften.

Allen Verwandten und Bekannten danken wir herzlich für die vielen Zeichen der Verbundenheit, für die tröstenden Worte, Umarmungen und Karten, die Teilnahme an der Trauerfeier, die Blumen und die Spenden für späteren Grabschmuck.

Vielen Dank an Pfr. Ch. Schweizer für die einfühlsamen und ermutigenden Abschiedsworte, dem Pflegepersonal WG3 im Alterszentrum Embrachertal für die fürsorgliche Pflege und Dr. A. Füllemann für die ärztliche Betreuung.

Rorbas, im Juni 2015

Die Trauerfamilie